
CORRECTION   Français     : Travail du jeudi 11 juin  
Maintenant que tu as observé la liste, essaie de compléter cete règle d’orthographe :

Les adverbes en [a]mment  (on entend le son a) 
➢ se terminent en -amment lorsque l’adjecti dont ils sont dérivés termine par -ant
➢ se terminent en -emment (on entend aussi le son [a]mment mais cela s’écrit avec la letre e) lorsque 

l’adjecti dont ils sont dérivés termine par-ent

2.3 Les exercices pour s’entraîner :

Exercice a) écris l’adjecti correspondant à chaque adverbe : (rappel on prononce toujours [a]mment avec
le son [a])
méchant →méchamment
évident →évidemment
violent → violemment
puissant →puissamment
constant → constamment.
Intelligent  intelligemment→
inconscient inconsciemment→

Exercice b) écris l’adjecti correspondant à chaque adverbe :

savamment  savant→
étonnamment étonnant→
précédemment  précédent→
innocemment  innocent→
pesamment pesant→
excellemment excellent→
couramment courant→
différemment  différent→

Choisis le bon adverbe pour compléter les phrases suivantes :

L’eniant a répondu innocemment qu’il n’avait pas touché au gâteau entamé.

Elle répond toujours violemment lorsqu’elle est énervée.

Ils se sont rencontrés récemment sur un marché.

Herakles a soulevé puissamment le lion de Némée sur ses épaules.

Ma cousine parle couramment l’anglais, l’espagnol et l’allemand.

Elle oublie fréquemment ses clés.  

J’ai  suffisamment atendu : je m’en vais. 

Pour ouvrir il iaut pousser fortement la porte. (iortement vient de iorte)


